
terça-feira, 13 de junho de 2017 Diário Ofi cial Poder Legislativo São Paulo, 127 (110) – 17

Pregamos um evangelho que passa pelo poder criador de 
Cristo, o Deus único e verdadeiro. Pregamos um evangelho que 
passa pela função salvífica de Jesus Cristo, e um evangelho que 
passa pelo poder do Espírito Santo em santificar e transformar 
a vida do homem, fazendo uma nova criatura. Portanto, há 
gratidão no meu coração. Em nome dos mais ou menos 130 
mil membros da Igreja Metodista Wesleyana, deixo aqui minha 
palavra de gratidão aos deputados Adilson Rossi e Fernando 
Capez, por serem autores dessa homenagem. Louvo a Deus 
para ver o deputado Roberto de Lucena, que tem sido um 
grande amigo ao longo da história da Igreja Metodista Wes-
leyana. Estaremos juntos em junho em Brasília, se Deus assim 
nos permitir.

A segunda é falar um pouco sobre - talvez um nome 
estranho - a Igreja Metodista Wesleyana. Na verdade, é uma 
homenagem, e vou usar essa expressão. Homenagem a um 
grande pastor anglicano britânico, que durante o século 17, 
no dia 24 de maio de 1738, teve seu coração estranhamente 
aquecido - John Wesley. Essa não é, de maneira nenhuma, 
uma forma de endeusar John Wesley, mas apenas lembrar sua 
experiência e colocar como padrão vivermos as práticas que ele 
viveu e ensinou.

John Wesley, depois de ter seu coração aquecido pelo 
Espírito Santo, tomou um novo rumo em seu ministério, vivendo 
uma vida de oração e santidade, pregando justiça e agindo no 
social. É isso que nossa igreja tem se proposto fazer ao longo 
desses 50 anos, voltando à prática que John Wesley vivenciou 
e ensinou.

Em terceiro lugar não poderia deixar de dizer que, mesmo 
diante desta honrosa homenagem, lembro-me do caos que 
estamos vivendo hoje em nosso País. Nós queremos ser uma 
voz profética, como foi João Batista, dizendo que o arrepen-
dimento é o caminho, porque ele traz mudanças de atitude e 
comportamento.

O Brasil só vai caminhar melhor, só seremos felizes, com 
arrependimento, ação do Espírito Santo, mudança de posicio-
namentos e atitudes de todos nós. Portanto, hoje para nós é um 
dia muito especial, quando essa Casa homenageia nossa igreja.

Louvo a Deus pela vida de vocês. Saibam que estaremos 
orando por vocês, porque sabemos que não são fáceis os ata-
ques e artimanhas malignas que vêm. Mas há um povo que irá 
cobri-los de oração. Meu desejo é que esta Casa legisle com os 
princípios da palavra de Deus, expressos claramente na Bíblia 
Sagrada.

Que Deus dê a todos nós um país abençoado, onde tenha-
mos prazer de viver. Que Deus nos abençoe, que abençoe esta 
Casa e cada um dos irmãos aqui. É meu desejo sincero em 
nome de Jesus. Amém.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Muito 
bem.

O Winston Churchill costumava dizer que a primeira de 
todas as qualidades humanas é a coragem - porque todas as 
demais dela dependem. Muitos historiadores o classificam 
como a personalidade mais importante do século 21, primeiro-
-ministro da Grã-Bretanha, que assumiu meses antes de Lon-
dres sofrer o mais violento bombardeio de sua história pela 
aviação nazista. É a coragem que segura as demais virtudes.

Nesse mandato conheci um pouco mais o deputado Adil-
son Rossi. Passei a respeitá-lo como um homem de caráter, 
extremamente sério, leal, autêntico, amigo dos amigos e, acima 
de tudo, corajoso. Eu fiz aqui um grande amigo. Quando iniciei 
esse mandato, já tinha o Roberto de Lucena como meu irmão, e 
fiz nesse mandato mais um irmão, cuja amizade pretendo carre-
gar para o resto de minha vida. Solicitamos, juntos, esta sessão 
solene. Contamos com o apoio inestimável do competente e 
dedicado Djenal, e também do pastor Davi.

Nesse momento quero com ele não só dividir a solicitação 
dessa sessão solene, mas também sua Presidência, razão pela 
qual com muito carinho e amor fraternal, passo a Presidência 
a meu colega, deputado estadual, professor, orador, pregador e 
pastor Adilson Rossi.

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Adilson Rossi.
* * *
O SR. PRESIDENTE - ADILSON ROSSI - PSB - Quero cumpri-

mentar a todos os presentes nesta tão importante e abençoada 
sessão solene. Deixo aqui registrado a minha gratidão, e por 
que não o privilégio, que desfruto nesta noite em poder dividir 
a Presidência desta sessão com o deputado Fernando Capez. 
Deputado este que é para mim um irmão de verdade - ele é 
o professor e eu sou o aluno. Tenho aprendido preciosíssimas 
lições com um amigo, líder e aquele que foi um dos mais efi-
cientes e produtivos presidentes desta Casa. Muito obrigado, 
meu amigo Fernando Capez, por esta oportunidade. Estou 
crescendo um pouco mais hoje em meu mandato na Assembleia 
Legislativa podendo dividir com um amigo a Presidência desta 
sessão. Que Deus abençoe sua vida. Eu e minha família temos 
orado constantemente a Deus para que a benção do Senhor 
alcance sua vida, sua casa e sua família. Muito obrigado por 
essa oportunidade.

Vamos dar continuidade a nossa sessão, mas antes gosta-
ria de registrar aqui a presença do deputado estadual Cássio 
Navarro, que se faz representar pelo seu assessor, Marcos dos 
Reis. Também registro a presença do nobre deputado Sebastião 
Santos, que se faz representar por sua assessora, Aline Alves. 
Também registro a presença do pastor Natanael Rodrigues, que 
representa a Cieadespel - Convenção das Igrejas Evangélicas 
Assembleia de Deus do Estado de São Paulo e Estados Limítro-
fes. Obrigado pela presença, meu querido Natanael.

Vamos ouvir neste momento o Coral Ceforte, louvando a 
Deus com a música “Povo de Deus”. Vamos não somente ouvir, 
mas celebrar juntamente com eles este momento. O coral canta 
sob a regência da maestrina Elisa Prado, com seminaristas e 
estudantes, futuros pastores e bispos da Igreja Metodista Wes-
leyana. Que Deus abençoe grandemente vocês.

* * *
- É realizada apresentação musical.
* * *
O SR. PRESIDENTE - ADILSON ROSSI - PSB - Nós temos 

muitas mulheres presentes aqui na nossa sessão. Seria um ato 
de indelicadeza, para não dizer até de injustiça, se não a cum-
primentássemos e saudássemos, porque sabemos da importân-
cia de cada uma dessas mulheres no trabalho que realizam, na 
extensão do reino de Deus na Terra. Eu não conheço todas que 
estão aqui, e nem todos os pastores, bispos e irmãos, mas tomei 
a liberdade de escolher um casal para que represente todos 
aqui presentes, em especial as mulheres. Se vocês me derem 
permissão, gostaria de saudar todos os pastores e mulheres na 
figura de um casal especial, que é o pastor Héder e sua esposa 
Solange. Peço uma salva de palmas a eles. Deus abençoe o 
pastor Héder, a irmã Solange e todas as mulheres que estão 
aqui conosco.

Perdoe-me, meu querido professor, deputado Fernando 
Capez. O deputado Roberto de Lucena vai entender o que estou 
dizendo, mas ajudá-lo a conduzir uma sessão como essa, para 
nós, é um pouquinho complicado, porque misturamos uma ses-
são solene com um culto de adoração a Deus. Tem hora que dá 
vontade de colocar por terra aqui todas as expressões do parla-
mento e começar a dizer “glória a Deus” e “aleluia”, porque foi 
para isso que viemos aqui hoje.

Portanto, se eu quebrar o protocolo, deixando de lado algu-
mas expressões do parlamento, e usar aquelas que usamos em 
nossas reuniões marcadas pela presença de Deus e o calor do 
Espírito Santo, não me tenham por mal. Mas foi para isso que 
viemos aqui hoje, estamos bem à vontade.

Eu gostaria de convidar agora o pastor Ronaldo Cabrera, 
secretário-geral da Educação Cristã, para que nos conduzisse 
numa leitura bíblica.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Agradece-
mos à Camerata do Corpo Musical da Banda da Polícia Militar 
e ao maestro 3º sargento PM Haroldo Costa, ao mesmo tempo 
que enaltecemos a relevância e excelência do trabalho execu-
tado pela Polícia Militar do Estado de São Paulo - não apenas a 
melhor PM do País, mas uma referência internacional. O traba-
lho que os senhores realizam, lutando na arena contra o crime 
organizado, tombando policiais diuturnamente, são comuns 
nas sessões solenes cheias de emoção, mas tristes, em que se 
comemoram o “Dia do Herói da Polícia Militar”, por aqueles 
que morrem no cumprimento do dever.

Parabéns pelo trabalho que estão realizando agora na Cra-
colândia, permitindo que aquelas pessoas, dragadas pelo vício 
sem volta da droga, possam ter a chance de serem submetidas 
a um tratamento. Contém sempre com os deputados Adilson 
Rossi e Roberto de Lucena no Congresso Nacional, com este 
deputado e com os deputados desta Casa, que apreciam e reco-
nhecem o valor do seu trabalho. Muito obrigado.

Neste momento, seguindo o Regimento Interno, passo a 
palavra ao deputado Roberto de Lucena, deputado federal, e 
também pastor de terceira geração da Igreja Brasil Para Cristo.

O SR. ROBERTO DE LUCENA - Obrigado, Sr. Presidente, depu-
tado Fernando Capez. Cumprimento esta Assembleia Legislativa 
na vossa pessoa e na do ilustre deputado Adilson Rossi, dizendo 
da minha enorme satisfação de estar com vossas excelências no 
momento em que esta Casa faz à Igreja Metodista Wesleyana 
a justa homenagem, motivo desta sessão solene. Parabéns a V. 
Exa., deputado Capez, pela condução brilhante como presidente 
desta Casa no mandato que exerceu enquanto presidente e que 
se encerrou há pouco, e o trabalho que V. Exa. tem desenvolvido 
ao lado do deputado Adilson Rossi, aqui representando o povo 
paulista, lutando pelos verdadeiros interesses da sociedade.

Quero cumprimentar com muita satisfação o bispo Jamir 
Fernandes Carvalho, superintendente-geral; o bispo Sinvaldo 
Correa Coelho, superintende da 3ª Região; o bispo Elisiário 
Alves dos Santos, superintendente da 2ª Região.

Cumprimento também, com muita satisfação, todas minhas 
irmãs e mulheres aqui presentes, através da irmã Marcia Coe-
lho, esposa do bispo Sinvaldo. Quero também cumprimentar 
todos os pastores e líderes da Igreja Metodista Wesleyana, atra-
vés dos pastores Ronaldo Cabrera, Davi e José Pedro. E quero 
fazer uma menção especial com muito carinho ao meu compa-
nheiro Djenal, que a igreja colocou como obreiro e missionário 
para caminhar conosco e nos ajudar em nome da Igreja Meto-
dista Wesleyana, no cumprimento da nossa tarefa e missão.

Sr. Presidente, serei breve. Hoje, esta sessão comemora os 
50 anos de uma igreja que, durante o exercício do seu minis-
tério no País, tem honrado seu chamado, tem preservado o seu 
altar. No momento em que o Brasil vive a carência de modelos 
que sejam dignos de serem seguidos, de referências que sejam 
dignas de serem imitadas.

Há 50 anos a Igreja Metodista Wesleyana se conserva 
comprometida com a doutrina que é conteúdo de seu chamado 
e vocação, comprometida com seu chamado sacerdotal. Ela não 
negociou seu púlpito, sua teologia ou suas convicções. Por isso 
que, inclusive no arraial evangélico, somos surpreendidos com 
escândalos constantes e frequentes.

Hoje, com a possibilidade que cada um de nós tem em suas 
mãos de acessar informações de tudo aquilo que acontece no 
planeta, em uma velocidade praticamente online, através da rede 
mundial de computadores, temos a compreensão e o conheci-
mento desses tantos casos, que realmente envergonham a fé 
evangélica e as pessoas de bem deste País, e do nosso continente.

A Igreja Metodista Wesleyana, diferente desses exemplos 
ruins, tem sido em nosso País uma referência de igreja séria, 
com um povo comprometido com a Palavra de Deus, um povo 
que tem feito bem ao nosso País.

A Igreja Metodista Wesleyana está aqui representada por 
alguns dos seus mais destacados líderes. Quero louvar a Deus 
pelo ministério que o bispo Elisiário desempenhou aqui no 
estado de São Paulo por mais de duas décadas. Um homem 
reconhecido e respeitado em todas as denominações, e falo 
da Igreja Brasil Para Cristo, como homem sério e digno, que 
inspirou a vida de tantos, inclusive a minha. Foi meu intercessor 
e conselheiro, através do bispo Elisiário, um presente que me 
deu o meu companheiro Djenal, que pude conhecer de perto 
e nas entranhas da Igreja Metodista Wesleyana, podendo me 
apaixonar por sua seriedade e paixão pelas almas, seu amor 
pela palavra e pelo Senhor Jesus.

Hoje, aqui no estado de São Paulo, temos tido o presente 
de caminharmos na liderança do bispo Sinvaldo, ele que é um 
militar na concepção plena da palavra, na disciplina e no foco. 
É um grande evangelista, um homem apaixonado pelas almas. 
Tem feito aqui, em nossa região, um belíssimo trabalho, que 
nos estimula e inspira, digno de nosso louvor. Merece nosso 
reconhecimento.

Portanto, quero parabenizar e cumprimentar todas as senho-
ras e senhores que fazem e são a Igreja Metodista Wesleyana.

Estive no Rio de Janeiro, por ocasião de jubileu, e saí de lá 
impressionado. O jubileu da Metodista Wesleyana é uma data 
para se comemorar o ano todo, porque não faltam motivos e 
testemunhos que influenciam, inspiram e certamente edificam 
a vida de muitas pessoas, igrejas e comunidades, glorificando 
o nome de Jesus. Quero ainda lembrar que nessa semana tam-
bém comemoramos o dia do coração aquecido, temos essa data 
já colocada no calendário do Estado de São Paulo. Nosso proje-
to de lei em Brasília foi aprovado na Câmara dos Deputados, e 
agora está no Senado Federal aguardando para ser pautado e 
votado, para que tenhamos essa data também circunscrita no 
calendário nacional.

Quero louvar a Deus pela vida, pelo testemunho e pela 
obra de John Wesley, que inspirou a tantos, cujos frutos chega-
ram até nosso País e aqui estão, frutos que glorificam a Deus e 
honram o evangelho e todos nós.

Portanto, parabéns à Igreja Metodista Wesleyana, que Deus 
continue abençoando. Recebam o abraço da Igreja Brasil Para 
Cristo, e também o abraço da Frente Parlamentar Evangélica do 
Congresso Nacional. Muito obrigado, que Deus nos abençoe e 
abençoe o Brasil.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Belas 
palavras do meu amigo e irmão, deputado Roberto de Lucena. 
Depois dessas palavras, e inclusive das referências feitas pelo 
orador, nada melhor que uma oração pelo bispo Elisiário Alves 
dos Santos, superintendente da 2ª região da Igreja Metodista 
Wesleyana.

O SR. ELISIÁRIO ALVES DOS SANTOS - Uma vez que vamos 
orar, contando com vossa compreensão, vamos ficar em pé.

* * *
- É feita a oração.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Neste 

momento assistiremos a um vídeo sobre a história da Igreja 
Metodista Wesleyana.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Neste 

momento, convidamos o bispo Jamir Fernandes Carvalho, supe-
rintendente-geral da Igreja Metodista Wesleyana, para que se 
pronuncie em nome da igreja. Rogando, faça uso do púlpito 
que, embora privativo dos parlamentares, hoje, engalanado, se 
rende à homenagem a essa igreja tão importante.

O SR. JAMIR FERNANDES CARVALHO - Excelentíssimo Sr. 
Presidente Fernando Capez, Sras. Deputadas, Srs. Deputados, 
prezados irmãos, na paz do Senhor.

Quando recebi o convite para estar aqui esta noite, rece-
bendo esta homenagem, no meu coração veio o desejo de falar 
três palavras. A primeira delas não poderia deixar de ser uma 
palavra de gratidão a esta Casa, por reconhecer nossa igreja. 
Uma igreja que, quantitativamente é pequena, mas que tem 
consciência de que sua mensagem tem impactado pessoas e 
transformado gerações.

 Debates
26 DE MAIO DE 2017
28ª SESSÃO SOLENE COM A FINALIDADE
DE HOMENAGEAR OS 50 ANOS
DA IGREJA METODISTA WESLEYANA

Presidente: FERNANDO CAPEZ

RESUMO

1 - FERNANDO CAPEZ
Assume a Presidência e abre a sessão. Anuncia a 
composição da Mesa. Informa que a Presidência 
convocara a presente sessão solene, a requerimento dos 
deputados Fernando Capez e Adilson Rossi para realizar 
a "Comemoração dos 50 Anos da Igreja Metodista 
Wesleyana". Convida o público a ouvir, de pé, o "Hino 
Nacional Brasileiro".
2 - ROBERTO DE LUCENA
Deputado federal, cumprimenta as autoridades presentes. 
Discorre sobre a importância da Igreja Metodista 
Wesleyana para o Brasil. Comenta as atividades da 
instituição em prol da sociedade.
3 - ELISIÁRIO ALVES DOS SANTOS
Bispo superintendente da 2ª região da Igreja Metodista 
Wesleyana, realiza oração em prol da justiça no país.
4 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Anuncia a exibição de vídeo institucional sobre a história 
da Igreja Metodista Wesleyana.
5 - JAMIR FERNANDES CARVALHO
Bispo superintendente geral da Igreja Metodista 
Wesleyana, agradece a esta Casa pela homenagem. 
Discorre sobre as origens e princípios da Igreja Metodista 
Wesleyana.
6 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Enaltece o caráter e o trabalho do deputado estadual 
Adilson Rossi.
7 - ADILSON ROSSI
Assume a Presidência. Considera o deputado Fernando 
Capez seu irmão e professor. Registra a presença 
de representantes de diversas autoridades. Anuncia 
apresentação musical do Coral Ceforte com a música 
"Povo de Deus", seguida de leitura de trecho bíblico, 
realizada pelo pastor Ronaldo.
8 - SINVALDO CORREA COELHO
Bispo superintendente da 3ª região da Igreja Metodista 
Wesleyana, afirma que a Igreja Metodista Wesleyana ora 
pela melhora da situação atual do Brasil. Discorre sobre 
história da instituição, listando suas diversas ações pelo 
mundo, nas mais diferentes áreas. Condena a corrupção, 
afirmando que é mal que destrói uma nação. Enaltece a fé, 
pedindo a providência divina à recuperação do Brasil.
9 - PRESIDENTE ADILSON ROSSI
Anuncia apresentação musical do Coral Ceforte, com a 
música "O Seu Amor". Saúda todos os casais de pastores. 
Realiza a entrega de placas comemorativas aos bispos da 
Igreja Metodista Wesleyana: Jamir Fernandes Carvalho, 
superintendente geral; Sinvaldo Correa Carvalho, 
superintendente da 3ª região; Elisiário Alves dos Santos, 
superintendente da 3ª região; e Anderson Caleb Soares de 
Almeida, superintendente da 1ª região. Agradece a todos 
pela presença e à Igreja Metodista Wesleyana por permitir 
a homenagem.
10 - FERNANDO CAPEZ
Assume a Presidência.
11 - JAMIR FERNANDES CARVALHO
Bispo superintendente geral da Igreja Metodista 
Wesleyana, faz oração.
12 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Enaltece o papel da fé para a o homem. Discorre sobre a 
origem e a importância da Igreja Metodista Wesleyana. 
Comenta visita a uma igreja evangélica em comunidade 
carente da Capital. Faz agradecimentos gerais. Encerra a 
sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Fernando 

Capez.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Sessão 

Solene com a finalidade de comemorar os 50 anos da Igreja 
Metodista Wesleyana.

Compõe a Mesa principal dos trabalhos, além deste depu-
tado, o nobre deputado estadual Adilson Rossi. Normalmente 
“nobre” é um referencial, pronome de tratamento que comple-
ta a saudação constante do Regimento Interno. Mas neste caso 
“nobre” também tem um sentido intrínseco de conteúdo, pela 
nobreza de alma e caráter do deputado Adilson Rossi.

Nobre com a mesma significância, o deputado federal 
Roberto de Lucena, outro homem de Deus que a igreja, no 
caso, a Brasil Para Cristo, e demais denominações, cedeu para a 
política. Foi eleito no mandato anterior como o deputado mais 
atuante do Congresso Nacional.

Bispo Jamir Fernandes Carvalho, superintendente-geral 
da Igreja Metodista Wesleyana; bispo Sinvaldo Correa Coelho, 
superintendente da 3ª Região; e bispo Elisiário Alves dos San-
tos, superintendente da 2ª Região.

Sob a proteção de Deus - e nessa sessão, mais do que em 
qualquer outra - iniciamos os nossos trabalhos. Nos termos 
regimentais, fica dispensada a leitura da Ata da sessão anterior.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, minhas senhoras e meus 
senhores, esta não é uma sessão comum, não é uma sessão 
qualquer, é uma sessão solene. Sendo assim, ela obedece à 
rígida forma sacramental nos termos do Regimento Interno 
desta Casa. Somente o presidente da Assembleia pode convo-
car sessões solenes, se algum deputado em exercício no seu 
mandato, perante esta Assembleia, solicitar. Feita a solicitação, 
ela percorre uma série de órgãos internos até receber parecer 
favorável ou desfavorável do Colégio que congrega todas as 
lideranças dos partidos desta Casa.

Há casos em que a solene é solicitada e indeferida, porque 
ela só pode ser requerida por motivo de notório e relevante 
interesse público e social. Ninguém pode solicitar uma sessão 
solene por simpatia, por amizade, mas por um motivo que se 
justifique perante a sociedade. Esta sessão solene foi autoriza-
da pela unanimidade dos deputados dessa Casa, e solicitada 
pelo deputado Adilson Rossi e por mim, deputado Fernando 
Capez. Ela se realiza neste plenário principal da Casa, o Jus-
celino Kubistchek, onde são votados os projetos de lei, e onde 
foi votada a Constituição do Estado de São Paulo de 1989. Não 
poderia ser por outra razão, ela tem a finalidade de comemorar 
os 50 anos da Igreja Metodista Wesleyana.

Comunicamos a todos os presentes que esta sessão solene 
está sendo transmitida agora, ao vivo, pela TV Web. Justifi-
camos ter iniciado com algum atraso em razão de todos os 
problemas normais e naturais de uma grande cidade como São 
Paulo. Será transmitida pela TV Assembleia nesse domingo, dia 
28 de maio, às 21 horas, horário nobre, pelo canal 7, da NET. 
Quem tem a NET em casa, se o sinal não cair, como de costume, 
aperte o 7 e conseguirá assistir esta sessão solene. Pela TV Vivo, 
canal 9; e TV Digital, canal 61.2.

Convido todos os presentes para, em pé, ouvirmos o Hino 
Nacional Brasileiro, executado pela Camerata do Corpo Musi-
cal da Banda da Polícia Militar do Estado de São Paulo, sob a 
regência do maestro, 3º sargento Haroldo Costa.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *

10 - Moção 36/2016 - Deputada Marcia Lia - (CONCLUSI-
VA) Manifesta protesto contra a atitude do Ministro das Cida-
des, que revogou a autorização da Caixa Econômica Federal em 
liberar recursos a entidades que seriam destinados à construção 
de 11.250 moradias do programa Minha Casa Minha Vida - 
Entidades. - Deputado Coronel Telhada - favorável - J.P.R., A.R.

11 - Moção 51/2016 - Deputado Gil Lancaster - (CONCLU-
SIVA) Apela para o Sr. Presidente da Câmara dos Deputados, 
bem como para os líderes partidários, a fim de que empreen-
dam esforços para que o Projeto de Lei nº 6188/2013 tenha 
uma célere tramitação e seja aprovado na Casa Legislativa. 
- Deputado André Soares - favorável - J.P.R., A.R.

Para deliberação:
12) Requerimento da Senhora Deputada Márcia Lia que 

requer que seja convocada Audiência Pública conjunta das 
Comissões de Defesa dos Direitos da Pessoa Humana, da Par-
ticipação e das Questões Sociais e de Atividades Econômicas, 
a ser realizada em data oportuna, para debater os Projetos de 
Lei 873 e 875, de 2016, que versam sobre a política de regu-
larização de terras no Estado de São Paulo. (vista: Deputado 
Marco Vinholi)

13) Requerimento de autoria da Senhora Deputada Beth 
Sahão que requer que sejam convocados perante esta Comis-
são, a fim de esclarecer as circunstâncias da morte do adoles-
cente João Victor Souza de Carvalho, de 13 anos, ocorrida na 
madrugada de 27 de fevereiro de 2017, em Vila Nova Cachoeiri-
nha, na Capital: i) o proprietário e/ou responsável pelo fast food 
Habib's da Vila Nova Cachoeirinha, na Capital; ii) um represen-
tante da rede Habib's; iii) o delegado do 28º Distrito Policial 
(DP), que está à frente as investigações do caso; iv) do Ouvidor 
da Polícia do Estado de São Paulo, senhor Julio Cesar Fernandes 
Neves; e v) o advogado Ariel de Castro Alves, membro do Con-
selho Estadual dos Direitos da Criança e dos Direitos da Criança 
e do Adolescente (Condeca). (vista: Deputado Marco Vinholi)

14) Requerimento da Senhora Deputada Beth Sahão para 
que sejam convocados, a fim de esclarecer a polêmica prisão 
ocorrida na Avenida Paulista, dia 02 de maio, após confronto 
com manifestantes xenofóbicos de extrema-direita, os Senho-
res: A) Hassan Zarif, Nour Alsayyd, Nykolas Silva, Roberto Frei-
tas, Leonardo Santos e Alex Gonçalves, ou seus representantes 
legais; B) o delegado responsável pelo 78º Distrito Policial (DP) 
da Capital, que está à frente das investigações; C) o ouvidor da 
Polívia do Estado de São Paulo, senhor Júlio Cesar Fernandes 
Neves; e D) o comandante do grupamento da PM responsável 
pela operação que resultou nas já citadas detenções. (vista: 
Deputado Marco Vinholi)

15) Indicação de dois membros, um titular e um suplente, 
para compor a Comissão Especial de ex-presos políticos, insti-
tuída pela Lei Estadual nº 10.726/2001. A indicação se proces-
sará atendendo ao dispositivo legal citado, conforme solicitação 
contida nos Ofícios GSJDC nº 2756/2016 e nº 302/2016, do 
chefe de gabinete do Secretário da Secretaria da Justiça e da 
Defesa da Cidadania. (vista: Deputados Adilson Rossi e João 
Paulo Rillo)

16) Requerimento de autoria do Senhor Deputado João 
Paulo Rillo, solicitando o convite aos Secretários do Estado de 
São Paulo, Senhores Floriano Pesaro (Desenvolvimento Social) 
e Márcio Fernando Elias Rosa (Justiça e Defesa da Cidadania); 
ao Secretário do Municipal de Assistência e Desenvolvimento 
Social, Senhor Filipe Sabará; e à Secretária Municipal de Direitos 
Humanos e Cidadania, Senhora Patrícia Bezerra, para que escla-
reçam as políticas públicas sociais para os dependentes de dro-
gas e moradores de rua e as propostas de acolhimento social e 
providências adotadas no âmbito da saúde pública, diante da 
ação coordenada entre os governos do Estado e do Município 
de São Paulo na Cracolândia, ocorrida no último domingo, dia 
21/05. (vista: Deputado Marco Vinholi)

17) Indicação de dois membros, um titular e um suplente, 
para compor a Comissão Estadual para Erradicação do Trabalho 
Escravo - COETRAE/SP. A indicação se processará conforme 
solicitação contida no Ofício GSJDC nº 07/2017, do Senhor 
Secretário da Justiça e da Defesa da Cidadania.

18) Requerimento de autoria do Deputado Marco Vinholi 
para envio de convite ao Excelentíssimo Secretário de Desenvol-
vimento do Estado, Senhor Floriano Pesaro e ao Excelentíssimo 
Secretário de Saúde do Município de São Paulo, Senhor Wilson 
Modesto Pollara, para uma exposição sobre Políticas Públicas 
Sociais para os dependentes de drogas e moradores de rua, 
quais as diretrizes e rumos a serem adotados, visando à reinte-
gração dessas pessoas às suas redes comunitárias, permitindo 
o acesso aos direitos garantidos aos cidadãos e a comunidade 
de desenvolvimento social pleno, especialmente dirigido a 
cracolândia e as últimas ações ocorridas sob coordenação dos 
Governos do Estado e Município de São Paulo

19) Requerimento de autoria do Senhor Deputado João 
Paulo Rillo para que seja convocado o Presidente da CPFL, 
Senhor Carlos Zamboni Neto, para que compareça a esta 
Comissão para prestar informações sobre o corte de energia 
da FLASKÔ.

20) Requerimento da Senhora Deputada Beth Sahão para 
que sejam convocados o Secretário estadual de Transportes 
Metropolitanos, Senhor Clodoaldo Pelissioni, e o diretor-presi-
dente da Companhia do Metropolitano de São Paulo - Metro, 
Senhor Paulo Menezes Figueiredo, a fim de que ambos prestem 
esclarecimentos acerca do aumento de 350% na quantidade 
de casos de abusos sexuais registrados no Metrô ao longo de 
2016, assim como a respeito do assassinato do vendedor ambu-
lante Luiz Carlos Ruas, ocorrido na noite de 25 de dezembro de 
2016, nas dependências da Estação Pedro II do Metrô.

Para ciência:
21) Ofício do Prefeito Municipal de Bauru informando 

sobre a decisão do Poder Judiciário do Município de Bauru 
referente à reintegração de posse da região dos Jardins Marabá 
e Mary, na zona sul da cidade, onde reúne o maior número 
de lotes particulares ocupados e, também, a maior concentra-
ção de famílias envolvidas, 1700 dos acampamentos Mora-
da da Lua, Morada das Estrelas e Canaã, previstas para dia 
23/05/2017. O Prefeito relata a situação e solicita especial 
atenção e apoio junto aos entes federados e INCRA com rela-
ção à gravidade da situação, principalmente no que se refere à 
disponibilidade de área para assentamento das famílias.

22) Ofício M.R.G/SSP-SP nº 132/2017 da Secretaria de 
Estado da Segurança Pública encaminhando as informações 
prestadas pela Polícia Militar do Estado de São Paulo acerca 
do requerido no Ofício CDD nº 01/2017. O referido ofício 
solicitou informações 'sobre a violência praticada pela Polícia 
Militar contra manifestantes, especialmente para explicar quem 
autorizou o uso de violência durante a manifestação pacífica e 
democrática ocorrida no último dia 04 de setembro de 2016'.

23) Ofício nº CorregPM-020/180/17 do Corregedor da 
Polícia Militar do Estado de São Paulo encaminhando resposta 
ao Ofício CDD nº 04/2017, que solicitou informações sobre 'os 
corpos encontrados em uma área rural de Mogi das Cruzes, 
na Grande São Paulo, em 06 de novembro de 2016, os quais 
seriam de cinco jovens desaparecidos na Zona Leste de São 
Paulo, conforme matéria jornalística publicada no jornal Folha 
de São Paulo, caderno Cotidiano, edição de 07/11/2015, com 
a manchete 'Corpos encontrados na Grande SP são de jovens 
desaparecidos, diz ouvidor'.


